
足协五一工作总结(实用8篇)
总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。写总结的时
候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？这里给大家分
享一些最新的总结书范文，方便大家学习。

足协五一工作总结篇一

2013—2014学年第二学期

一、精心设计寒假综合实践作业，高质、高量地完成作业。
我校按上级要求，把寒假“八个一”活动融入到各班实际中。
开学第一天，全班同学都能把寒假作业交齐。从孩子们上交
的作业和家长的反馈上看，完成情况非常好。学生们在享受
寒假带来的快乐的同时，也体验到了学习，作业的轻松。看
得出，这是他们愿意且乐意去做的事情。家长和孩子不再为
繁多的寒假作业而发愁，这个寒假学生们在学中玩，玩中学，
体验着成功，享受着快乐。

二、开展丰富多彩的教育活动，让德育工作没有“假
期”。(一)落实生命教育，加强安全法制教育。

(二)寓民族精神教育于丰富的社会实践活动。

1、引导学生积极开展“我为社会做好事”和为民服务等社会
实践活动，得到我村村民的肯定与赞扬。

2、用好每一分钱，关心帮助身边的弱势群体。全面开展手拉
手送温暖活动，省下自己的零花钱，向班中需要帮助的同学
送去了精神和物质的关怀，向身边的孤寡老人送上了新春的
问候。



3、劳动教育。利用寒假，每位同学每天帮家长做一件家务，
为父母减了一分辛劳，添了一分惬意，送了一分亲情。

4、队员们积极开展了形式多样、健康有益的体育健身活动，
强健了体魄。

三、教师继续教育培训活动

在暑假期间，教师积极主动的参加教育局组织的各种继续教
育和培训，并在培训后写出感受和体会，收获颇丰，受益匪
浅，得到教师的好评。

四、新学期学生返校情况

新的学期即将开始，在开学前的返校中，全体师生安全返回，
做到开心充实过暑假，平安快乐返校园，以全新的面貌迎接
新学期的开始。

暑假已经过去了，充满希望的新学期已展现在我们面前。新
学期的我们肩负着光荣而艰巨的使命，新学期的我们有着美
好的憧憬，为了新世纪雏鹰的展翅翱翔，为了早日成为祖国
的栋梁之材，我们将不断地去开拓，去创新，去迎接一个更
美好的未来！

足协五一工作总结篇二

一、加强领导，健全机构

完善了各项安全生产工作制度，落实各项安全生产工作措施。
指定专人负责日常安全生产工作管理，切实掌握本单位安全
生产工作的全面详细情况。

二、明确目标，落实任务



落实安全生产责任，科学发展，?安全第一、预防为主，综合
治理?的方针，落实‘一岗双责’开展安全生产大检查、大整
治，消除安全事故隐患，创造良好的安全环境。按照?政府统
一领导、部门依法监管、单位全面负责、群众积极参与?的工
作原则，采取全面普查与分类整治相结合，组织集中排查与
健全长效机制相结合的方法，认真进行了安全生产隐患全面
普查，查清隐患，分类建档，切实找准制约隐患整改的突出
问题，采取有针对性的措施，全面落实隐患整改措施，打击
违反安全生产法规的行为，坚决消除安全生产隐患，遏制重
特大安全生产事故发生。

三、扩大宣传，组织培训

各单位分别组织广大干部职工认真学习贯彻《中华人民共和
国安全生产法》、《机关、团体、企业、事业单位消防安全
管理规定》、《安全生产隐患排查治理暂行规定》和《广州
市安全生产条例》等法律法规。与此同时，充公利用宣传栏、
横幅和标语等形式对安全生产知识进行积极的宣传，营造良
好氛围，切实提高全体工作人员的安全意识。组织医务人员
进行三基理论和操作考试。邀请了广州市防火中心教官在中
心健教室进行了一次消防安全知识培训，培训内容包括《消
防器材的使用及注意事项》、《火灾的预防及火灾发生的自
救逃生技能》等，并现场示范了灭火器及消防栓的使用，通
过培训进一步增强了广大员工的防范意识和使用灭火设备的
能力，提高对抗消防突发事件的应变能力。

四、突出重点，防治结合

各单位分别组织人员全面排查和重点排查，整治安全生产隐
患：

一、设施方面火灾自动报警、自动灭火和防排烟系统等自动
消防设施，未发现使用假冒伪劣消防产品的现象。



二、建筑方面加强了对基建施工单位的安全工作督促。

三、规划方面各单位消防设施布局和配臵基本合理。用电线
路基本规范，没有私拉乱接现象，无老化的主电线及配电箱。
对个别有破损的部位由专职电工进行更换。杜绝隐患。

四、是区域方面，病房、办公楼、宿舍、车库、候诊室、注
射室、icu、库房等建筑，保障安全出口和疏散通道畅通。

五、业务用房、生活用房通道，以及周边。医院业务用房、
生活用房通道畅通及周边，未发现在通道内堆放杂物或易燃
物品，灭火器、应急灯、逃生指示牌、禁烟标识，部分指示
标识牌有破损的督促相关负责人必须当天完成更新和添臵设
备。

六、锅炉已按时定期检测，未发现问题。

七、中心供氧房空气流通，未发现安全隐患。

八、对现有机动车辆进行安全检查、保养，保持正常状态，
严格执行广州市、增城市等部门的规定按时出行，并对本院
广大员工进行交通安全知识教育，特别是对持有驾驶证人员
进行了酒后、醉酒等违规驾驶教育，确保驾驶人员安全驾驶、
不违章驾驶，避免发生道路交通安全事故。

九、医疗安全生产检查。加强医疗安全管理，完善工作制度，
规范工作流程，坚持 ?以病人为中心?，增强医务人员的依法
从业意识，做到制度健全、管理到位、责任到人，消除安全
隐患，杜绝事故发生。

五、存在问题 及时整改

一、少数医务人员交通安全意识差，摩托车驾驶员有时不戴
安全头盔。



二、部分医务人员防范医疗纠纷意识差;对疾病风险评估不
足;医疗文书书写不及时、欠规范;核心制度落实不力;医疗安
全意识不强。

1、要求各科组认真组织好科内业务学习和培训，完善工作流
程，严格按照诊疗规程操作，消除安全隐患，杜绝医疗事故
意和纠纷发生。

2、经过自查发现，在病历书写，药物的合理应用、抗生素的
使用问题，处方书写不规范问题等方面存在一些缺陷，已督
促相关科室进行整改。

3、在住院病历书写方面也存在诊断和鉴别诊断不合理，病程
记录对检验结果的分析缺少，预防用药如何使用问题等。已
将意风反馈至相关科室，并要求立即整改。

三、急诊急救设施设备和人手的不足，以致辖区内突发交通
事故，若多人受伤时，医疗救护工作存在救治和转诊的困难，
存在安全隐患。

六、下一步工作

今后我们要认真落实上级关于加强安全生产管理的工作部署，
不断完善各项安全实施，加强网格化巡查，把所有安全隐患
消灭在萌芽状态杜绝安全事故。继续做好?三打两建?专项行
动工作。切实做好医疗卫生安全生产工作，消除各类安全隐
患，确保医疗卫生安全，营造一个安全和谐的环境。

足协五一工作总结篇三

本人xx，性别男，现年24岁，大学专科文化程度，无党派人士，
机顶盒维修技术员。本人参加工作以来，工作认真负责，得
到了公司领导的一致好评。先将担任技术员以来的业务工作



情况做一简单的总结与回顾。

一、在总公司完成的业务状况

1、在总公司，我主要负责机顶盒的维修和升级。公司的机顶
盒种类包括同洲、长虹、创维、银河等。不同时期，工作任
务有所不同，例如前一段时间，我们给同洲的机器升级，后
一段时间，我们可能就要给长虹的机器维修。

2、在总公司，由于公司订单比较多，公司人手急缺，我还需
要给各个分公司押送货物。

二、在分公司完成的业务状况

1、在分公司，我主要接收客户送过来的坏机器，并且需要尽
快的帮客户维修机器。

2、在分公司，我还需要给客户送过来的机器升级新的版本，
让顾客正常收看电视节目。任现职以来，在各级领导的关心
和指导及同事的帮助下，在本职业务领域做了一些工作，取
得了一定的成绩，本人会继续努力，争取在该领域有更大的
发展，为社会贡献自己的力量。

足协五一工作总结篇四

xx年，在市委、市的正确领导下，市农业局高度重视农业农
村工作，认真贯彻《关于加强农业农村工作的决定》及《关
于加强农村工作的决定》，坚持“以经济建设为中心”，以
发展农业产业为目的，以加快农村经济结构为重点，以农业
农村建设为重点，加强农户农业管理，积极开展农业农村服
务，加大农民专业合作社建设，切实提高农业农村经济发展
水平，农民增收和农民的生活质量和生产安全水平，农业经
济总体发展取得明显成效，农业生产呈现了良好局面。



一、全面完成各项工作任务，农业工作取得新进展

1.粮食生产稳步提质

我市粮食种植面积达30万亩，粮食总产544万公斤，其中农作
物播种面积达260万亩，粮食生产稳定。全市粮食作物播种面
积达万亩，粮食作物播种面积达万亩，粮食种植面积达万亩，
其中粮食作物播种面积万亩，占总面积的68%；粮食作物播种
面积万亩，占总面积的44%；粮食作物播种面积万亩，占总面
积的25%；粮食作物播种面积万亩，占总面积的；其它作物播
种面积万亩，占总面积的。粮食作物播种面积达15610亩，占
总面积的25%。

2.农业产量持续提高

我市xx年完成农业产值580亿元，同比增长。其中水稻1100万
公斤，同比增长5%；蔬菜万公斤，同比增长；玉米1215万公
斤，同比增长9%；玉米155万公斤，同比增长。其中小麦2800
万公斤，同比增长；玉米吨,同比增长；玉米2600万公斤，同
比增长。玉米播种面积达万亩，同比增长；水稻358万公斤，
同比增长；玉米1500万公斤，同比增长。其中水稻6800万公
斤，同比增长；玉米万公斤，同比增长；粮食作物万公斤，
同比增长；玉米万公斤，同比增长；玉米2070万公斤，同比
增长；玉米300万公斤，同比增长；玉米14481万公斤，同比
增长。其中水稻3400万公斤，同比增长。玉米公斤，同比增
长；玉米公斤，同比增长；玉米公斤，同比增长；水稻公斤，
同比增长。其中水稻公斤，同比增长；玉米公斤，同比增长；
玉米公斤，同比增长；玉米公斤，同比增长；玉米万公斤,同
比增长。其它作物万亩，同比增长倍。

3.粮食收购规模稳定增强

我市xx年完成粮食收购万吨，完成粮食收购总量的。其中粮
食收购总量1109亿元，同比增长，完成粮食收购总量的100%。



其中，粮食收购总量1130亿元，同比增长，完成粮食收购总
量的。全市农业总产万公斤，同比增长，完成粮食收购总量
的。农业总产量达万公斤，同比增长，完成粮食收购总量
的200%。

全市xx年粮食总产达527万吨，同比增长；其中：粮食总产万
吨，同比增长，完成粮食总产量的。完成粮食收购总量的，
同比高出粮食总产量的，同比增长。全市粮食总产超过万吨，
同比增长，完成粮农收购总量的100%。

4.粮食产量日趋增长

足协五一工作总结篇五

*年邹城市篮球协会在市委市*的正确领导下，在市体育局的
支持指导下，以及社会各界的大力关心下，协会以“推广、
普及、提高全市篮球运动”为己任，广泛组织和开展了一系
列篮球赛事、篮球交流等活动。通过协会的共同努力，全市
的篮球运动得到了进一步普及，篮球俱乐部群体不断扩大，
推动了全市群众体育运动的开展，为增强全民身体素质做出
了积极的贡献。

努力探索新时期开展协会工作的思路和方法，逐步健全协会
组织机构、管理模式、运行功能。以推广、普及、提高篮球
运动为己任，全力打造一个热爱篮球事业，有强烈改革和创
新意识、团结合作、勤奋踏实的集体。领导班子不断提出发
展的新思路、新举措。各个部门各司其职，积极为协会的发
展出谋划策，有组织、有计划、有声势地开展活动。

协会继续加强对运动员、裁判员和教练员的管理，积极提高
他们的篮球技战术、理论水*和实践能力，认真开展裁判员和
教练员的培训，积极培养他们在市直各机关、厂矿企业以及
乡镇的篮球活动中发挥指导作用，以全面提高我市篮球整体水
*起到了积极作用。



近年来，通过多方面的协调努力，积极组队参与兄弟县市区
篮球赛，今年在和盛公司、黄山茶庄等企业的大力支持下，
邀请了济宁、兖州、枣庄、鱼台等地的篮球队来邹交流，利
用多种形式促进我市篮球运动整体水*的提高，也加强了于周
边县市的友好往来，交流了球技、加深了感情。

今年，篮球协会努力协调安排各篮球队进行交流赛、热身赛，
保证了一个月3-4次篮球活动，还承办和协办了一批基层篮球
赛事。

通过我们过硬的业务水*和广大裁判员、工作人员严谨认真的
工作态度，基层单位和协会会员对我们的工作都表示非常满
意。这为协会在广大篮球爱好者中树立了良好的形象，为在
广大群众中普及和推广篮球运动起到了积极的作用。

篮球协会下一步工作以关于实施社会组织“五项工程”提升
基层组织服务能力的实施方案为指导，进一步*思想，开拓进
取，优化协会运行机制，实现协会又快又好发展。广泛开展
篮球运动，壮大篮球爱好者队伍，进一步提高篮球运动水*，
推动我市篮球事业的发展。

（二）高水准、上档次，打造全市篮球联赛。经过篮协几年
来的努力，篮球联赛按照预定计划逐年在实施中，下一次联
赛篮球协会将及时召开赛事筹备工作会议，制定具体的实施
方案。

（三）继续加强与周边县市的访问交流，及时掌握发展动态，
提高技战术的实战能力。

（四）利用篮球*台广交朋友，广泛宣传

利用好协会这个*台，宣传邹城市篮球运动，学习先进的篮球
发展理念，主动邀请本地和外地的篮球队走进学校、社区、
机关、企事业单位，从而带动群众性篮球运动的发展。 *年



即将过去，*年我们将在市体育局的正确指导下，在全体会员
的共同努力下，进一步*思想、与时俱进，不断开创邹城市篮
球协会工作新局面。

足协五一工作总结篇六

2018年“五一”期间安全生产工作总结

一、加强安全宣传，提高了思想认识

“五一”期间，我公司和xx、xx、xx邀请市交警队xxx副队
长、xxx主任在城乡站院内组织召开了司乘人员安全例会，交
警队领导提出如下要求：一是驾驶员同志一定按照交通规则
行车、不超员、不超速、不酒后驾驶；二是要求营运车辆驾
驶员做好车辆出车前，行车中、收车后一日三检工作，并按
时准确填写行车日志；三是要求乘务员同志一定做好行包检
查，杜绝“三品”上车；四是要求司乘人员做好反恐防暴工
作，发现新疆维族人员及有恐怖嫌疑人员乘车及时与公安部
门联系。通过召开安全例会，公司司乘人员对安全从思想上
提高了认识。

二、做好安全生产检查及隐患排查治理工作

1、认真执行上级主管部门有关工作安排，五一前公司车管科

同志对各线路车辆进行安全事故隐患综合检查。检查内容包
括：一是车辆营运手续及人员证件：行驶证、营运证、资格
证、驾驶证等；二是车辆安全装置技术状况：制动、转向、
轮胎、灯光等；三是安全设施设备：顶窗、灭火器、安全带、
安全锤、警示牌等；四是车辆动态监控装置工作情况。我公
司共检查车辆xx台，通过检查没有发现安全隐患，为公
司“五一”期间车辆营运安全奠定了坚实的基础。

2、五一前办公室组织人员对公司出租屋进行消防安全检查，



主要检查了用电线路、灭火器等，共检查出租屋xx户，没有
发现安全隐患。

三、做好应急值班工作

我公司完善了“五一”期间值班制度，落实应急值班责任，
及时掌握安全生产情况，做到上情下达，下情上报，确保了
安全生产信息畅通。

2018年5月3日

足协五一工作总结篇七

与历年春运工作比较，20xx年春运工作呈现以下特点：

一是春运安全形势良好。春运期间通过广泛宣传、排查隐患、
整治和规范运输市场等各项措施的落实，交通运输安全生产
形势较往年春运有较大好转。据统计，春运期间我市仅有道
路运输发生死亡事故2件，事故死亡7人，分别比去年同期下
降和，未发生一次性死亡10人以上的事故；高速公路未发生
死亡事故；铁路、航空、水路未发生安全事故,为历年来春运
安全形势最好的一年。

四是春运客流呈现新特点。“上线早、总量大，高峰叠加，
峰值延长”是今年春运的四大新特点，受金融危机影响，珠
三角、长三角等一些地区去年10月到11月就开始出现了农民
工集中返乡客流，节前返渝客流“来得早、上得猛”的特征
十分明显，节前15天中有12天的日客运量突破120万人，而去
年同期只有5天，日均客运量也比去年同期增长，达万人。由
于今年元旦和春节相隔较近，学生、民工、探亲流、旅游流
形成叠加，腊月廿六起每日客运量突破130万人，最高峰
近150万人。同时，受全球金融危机影响，沿海地区部分工厂
推迟开工时间，对农民工的技能要求以及薪酬也发生了变化，
使我市节后前往传统的珠三角、长三角地区的农民工推迟了



出行日期，并将打工目的地向西部、东北等地区转移，造成
节后客流高峰峰值不突出，但高峰期持续时间较长，流向也
较为分散；由于市春运办预测较为准确，及时协调公、铁、
水、航运输企业储备运力，面对节后持续的高峰客流，站、
港秩序井然有序，仅部分长途汽车站有少量旅客短时滞留。

足协五一工作总结篇八

在市委、市政府领导下，按照^v^确定的“精心组织、周密
安排、责任落实、加强协调”的要求，***市“五。一”假日
旅游黄金周工作获得了圆满成功，实现了“健康、安全、秩
序、质量”四统一的目标。旅游市场良好，省内游需求量大
增。***市主要景区点接待游人数有较大增长。全市接待旅游
者万人次，同比增长%；其中，过夜旅游者万人次，同比增
长%；一日游游客万人次，同比增长%。旅游总收入达到亿元，
同比增长%。

一、主要特点

1．文化旅游魅力大增，河畔旅游成为亮点

***市各大景区纷纷推出了丰富多彩的文化表演活动。***故
宫在皇家礼仪展演的基础上又新推出了“皇太极”封后表演，
吸引了大量的***市民和国内外游客。黄金周期间，故宫接待
了港澳台、日本、韩国、马来西亚、新加坡、美国、法国、
俄罗斯等海外游客；接待了中国南方城市及东北地区及***区
域各城市的旅游者，还有来自我国山西、南昌等市乘坐旅游
包机来观光的游客。1―7日，故宫接待游人总数近5万人次，
比去年同期增长%。五里河公园从1日到7日推出了面对游客和
市民的免费露天文化演出活动，邀请了铁岭市民间艺术团的
李静和陈海等著名的二人转演员演出二人转、小品、声乐和
舞蹈等节目，考虑到游人的需要，5月2日至5日还要每天下午
加演一场。二人转演出这种艺术形式吸引了20余万人次游览
参观了五里河公园。



为深入贯彻落实全市旅游工作会议精神，即“通过举办丰富
多彩的河畔演出活动，把浑河宣传出去，使浑河火起来，把
浑河打造成像广州珠江、上海黄浦江那样的城市内河观光
带”，在宋琦副市长的亲自领导和调度下，作为***市城市建
设亮点的五里河，借助得天独厚的水域优势，积极开发水上
旅游项目，水上游览成为现实。“五一”黄金周期间，设计
了从浑河桥到富民桥共计15分钟的乘船游览项目，推出了五
里河龙舟表演。投入了近400万人民币建造了4艘快艇，1艘双
浮桶油轮。很多市民带着孩子和家人来到五里河乘坐快艇，
体验河畔旅游的快乐。

2．“一日游”备受欢迎，自驾车游成为时尚

今年，***市组织旅游经营单位推出了众多“一日游”精品线
路，这些线路包括：市内“一日游”，国家森林公园、怪坡、
五龙山、植物园、三农博览园、野生动物园、***水洞、陨石
山和满族民俗村。省内“一日游”包括天华山、千山、闾山、
关门山、清岩寺、北普陀寺、天龙洞、观音阁水库、三块石
森林公园、清永陵、赫图阿拉老城、虎山长城、鸭绿江公园、
断桥、天桥沟等。为方便游客和市民游览，***市在市内主要
广场设了发车点。市安运集团、市客运集团调集了最好的车
辆投入运营，满足游人需要。七天，共发送一日游车辆851台
次，4万余人次。自驾车游客成倍增长，成为假日旅游的新时
尚。

3．区域联动显现成效，旅游精品线路深受欢迎

随着***经济区旅游合作的进一步加强，今年我市旅游的又一
特点是区域旅游游客人数明显增多，主要体现在我市接
待***区域六城市游客和我市居民通过一日游、二日游方式到
辽宁中部其他城市进行观光。具体作法是，推出了***经济区
旅游圈八大系列23条精品旅游线路，组织了专线一日游、二
日游。五一期间，来我市主要景区点旅游的人数中外地
及***经济区旅游圈的人数占总人数的百分之三十以上。此人



数还将有增长趋势。而我市一日游客中将近有三分二的游人赴
***经济区旅游圈其他六城市旅游观光。

4．区县（市）旅游活动内容丰富多彩

各区县（市）抓住节假日契机，积极组织丰富多彩的活动，
丰富“五。一”节活动内容，发展县区假日旅游经济。

沈河区举办了***故宫380年建宫庆典活动，在大清城、古玩
城开展了邮、币、卡等展销活动。和平区在北市庙会举办了
旅游产品精品荟萃展销、大型文艺演出及传统结婚特色表演。
新城子区在怪坡卧龙禅寺庙每日举办拨法会、槐花节开幕式、
“军神杯”纪实摄影大赛启动仪式、槐花节能少儿绘画大赛
启动仪式、可口可乐杯饮料节开幕式以及怪坡槐文化展示会；
新民市在***仙子洞、***三农博览园开展踏青、垂钓、观鸟、
品鱼宴活动，组织了市民参观三农展馆、观看二人转以欣赏
民族乐队演出等。棋盘山开发区开展了水上轻型飞机表演、
绿色环保饮食、自驾车逍遥游、风筝大赛、踏青寻宝开心
游、xx年冰雪节图片展、郁金香花展等。上述活动的开展吸引
了大量的游人参加。


